

ピースクラフ通信

No.42

多重人格つて?

姫野隼人

いつもお世話になつております。キジムナードで大騒ぎさせていただいてる姫野です。上村さんに僕の障害の話を書いてほしいと言われ、さて、何から書いたものかなと悩んでおります。

僕の障害は解離性同一性障害といい、昔は多重人格障害と言いました。文字通り人格がいくつもある障害で、患者さんの多

多くは幼い頃ひどい虐待や暴力にさらされすぎて、心を守るために人格の多重性を獲得します。僕も子供の頃からいじめというにはあまりにひどい暴力を受け続け、性暴力を受けたことから突然友達に「みんな殺してやる!」と襲いかかつたことからでした。解離という現象は健康な人でもそこしば一つとしているときや、ながら作業をしているときにも起ころうなりました。ことが明らかになつたのは、友達と話してて、僕が自分を受けた一連の仕打ちをまったく覚えてい

なかつたこと、それを無理に思い出そうとしたとき、僕が意識を失い、突然友達に「みんな殺してやる!」と襲いかかつたことからでした。解離という現象は健康な人でもそこしば一つとしているときや、ながら作業をしているときにも起ころうなりました。これがいつものですが解離を辛いときに使い続け、苦痛の意識を切り離すこと



しまったり、失くしたり、本の知らないところで好きかつてを始めます。そして、複数の人が生まれてしまつたところはいつも一つの人格さえもできないということです。傷つけられたところはいつも鬱状態や幻聴にさないまま、過呼吸发作や不安定な自我のゆえにアルコール依存になりかけたり、薬物依存も起こしました。さらに自分の意識のないとこ

社会福祉法人 ピースクラブ
〒556-0014 大阪市浪速区大同1丁目11-1
TEL 06-6647-2087
FAX 06-6647-2087
E-mail http://www.alabatone-etc.jp/~peace_c/

てます。そのためにも、たくさんの人と笑いあい、人生に希望を取り戻さなくてはなりません。

なん！また金曜日お酒を飲み交わして笑いあいましょう！よろしくお願いします。

和水の家での楽しい半年間

森本秀治

宮古島では本当に楽しい日を送らせてもらいました。私が宮古島から帰つてみんなに楽しかったと言つているのでそのことを通信に載せてくれと言われ、宮古島での樂しかったことはたくさんあります。それを紹介しようかと思

り、まんたのメンバー6人で地下ダム資料館に行つて魚を捕り、童心に返つた気分になり本当に楽しい日を送りました。夜は、和水の家でこの家を建ててくれた建設会社の西里さんと酒を酌み交わす度、多いときは週のうち5日外食ということもありました。もちろん、お一人様ではなく3人以上でいつもつるんでムダ話に花を咲かせていました。また、太鼓の祭典や古謝美佐子さんのライブにも行き、亜子さんの絵の個展にも行き、また前

んと水の公園に行つたり、まんたのメンバー6人で地下ダム資料館に行つて魚を捕り、童心に返つた気分になりました。夜は、和水の家でこの家を建ててくれた建設会社の西里さんと酒を酌み交わす度、多いときは週のうち5日外食ということがありました。もちろん、お一人様ではなく3人以上でいつもつるんでムダ話に花を咲かせていました。また、太鼓の祭典や古謝美佐子さんのライブにも行き、亜子さんの絵の個展にも行き、また前

が多いたと思ひますが、まんたさんの場合そではなく、忘年会に参加した30人くらいに個別に何を渡すかを考えて商品を用意しています。それをビンゴになると、30人のことを知らつた人に合わせて商品を渡しています。これは、30人のことを知らないとできないことなのですごいことだと思ひます。それは、またと言う自立生活センターの忘年会に行つたときのことです。忘年会ではよく行われるビンゴに早くなつた人



でした。そこで個々のことを考えているんだと感心し、宮古の人たちの優しさを見たような気がしました。私の方もそのお返しに洒落のつもりで氣

ます。

大阪での生活では外食は月に一度も無いぐ

ます。

なん！また金曜日お酒を飲み交わして笑いあいましょう！よろしくお願いします。

持ちばかりの物を送らせていただいたところ、まんたさんに飾られました。えつ！どうしてこんな物を飾るの？という感じでした。しかもそこにサインまで求められたには参りました。何を送ったかは宮古島に行った際に機会があればご覧ください。これを見ていただけました。私の場合掛け時計をいただきましたが、和水の家に掛け时計が似合うだろうと思ひ選んだそうです。

そこまで個々のことを考えているんだと感心し、宮古の人たちの優しさを見たような気がしました。私の方もそのお返しに洒落のつもりで氣

星は私の歌かくにあたり自分曲の
星に例えられて書きました。太陽・月・
以前に比べるとだいぶん柔らかくなつたと

ても必死で死ぬ局、誰かの助けであります。
大らかでありたい。必死で死ぬ局、誰かの助けであります。

この紀が過ぎたのだろう。人が生きる時、意地を張ら
る自分がいて欲しくはない。そんな仲間がありたいし、
その人に力を借りれば前進する。そんな自分でもいい。
この地球が生まれて何世も

終末などないかのうしたい。うしたい。
袖はなんでもする。有るいくらでも振れる。星はいつかは

君のたま

河栄
えい

きみ 君のたま

みが みが 磨け磨け 君のたま
それが何かは 知りはしないが
みが みが 磨け磨け 君のたま
きっと名も無く輝くキラ星になるさ

あなた ポカポカと暖かくて いつも笑っていてくれて
何も云わずに包み込んでくれる
おおらかで辺(あたり)一面すべてを照らして
そんなお陽さまのやうな大きな心を持ちたい

ちきゅう 地球をぐるりひと回り まわ お陽さまの光を浴びて
自分で動いて 照らされている
満ち欠け美しい姿を見せてくれる
そんなお月さまのやうなしなやかな流れが欲しい

みが みが 磨け磨け 君のたま
それが何かは 知りはしないが
みが みが 磨け磨け 君のたま
きっと名も無く輝くキラ星になるさ

まいにちまいにち ち きはう まわ
毎日毎日地球は回り まいにちまいにち つき お月さまも回る
まいにちまいにち ち きはう まわ
毎日毎日地球は回り まいにちまいにち つき お月さまも回る
まいにじまいとしたいよう まわ
毎年毎年太陽を回る ゆく年くる年太陽を回る

なんさんこうねん わかし ほろ くは
何万光年その昔死んで滅んで朽ち果てて
最後に放った打ち上げ花火
今は輝き燐々と
そんなお星さまのやうな綺麗な命を生きたい

みが みが 磨け磨け 君のたま
それが何かは 知りはしないが
みが みが 磨け磨け 君のたま
きっと名も無く輝くキラ星になるさ
かがや ほし
輝くキラ星になるさ



にいるみんなはいつで
も私を迎えてくれ
る。辛いことを隠して
振舞ついていても、すべ
て見通して優しい言葉
をかけてくれる。何年
も何十年も何百年も
変わらず地球が太陽を

回るやうに、この世が
消滅するその日まで
私の、否ここに人全て
の安息の地であつて欲
をかけてくれる。何年
も何十年も何百年も
変わらず地球が太陽を

しい。週に数回しかこ
こに来ないが、みんな
と出会つてからかなり
の年月が過ぎた。自分
も含め見た目はあまり
変わらないかもしけな
い。でも確実に歳を重
ねている。衰えを感じ
てはいるものの、まだ
まだ頑張つて?みんな
と楽しむつもりだ。若
い世代も着実に育つて
いるし、負けてはいら
れない。

「今日もがんばりましょ
う!イエーイ」で終わ
る。のぶくんも楽しん
でくれている。それ以
上に私が楽しんでいる。
日々販売やなんかで忙
しいなか、のぶくんと
のあいさつで私は癒さ
れている。そんなのぶ
くんが目の手術のた
め、しばらくピースク
ラブを休んだ事があつ
た。与太は本気で寂し
かった。今は元気なの



与太郎とのぶくんは
毎日メジャーリーグ
でホームランを打つた
バッターをベンチに迎
えるようなあいさつを
している。必ずハグの
後、頭なぜなぜしあい

ぶくん。今日も明日も
明後日もあいさつ付き
合ってくださいね。

与太郎の与太話

編集後記

今回から与太郎の与
太話というコラムが連
載で始まりました。「与
太的には、読む4コマ
漫が的なものが書け
れば幸いです」「ピース
クラブの何気ない日常
の様子が伝われば良い
かと思ひます」と言わ
れています。連休明けに、昨年より
病気療養中であります
した岸本隆さんが退院
されて、ピースに戻つ
ください。

て来られました。かな
りスリムになつておら
れます。完全復活とま
ではいきませんが、長
年にわたり利用者さん
に愛されてきた岸本さ
んが戻られたのは、大
変喜ばしいことだと思います。
▽皆様、まもなく梅雨入りし、その
後暑い夏がやってきま
す。水分をこまめにと
り、体調にお気をつけ

上村将章

